

Kontinuität an der Spitze des Ortsverbandes

Jubiläum 40 Jahre Ortsverband des DRK Gottenheim / Jahreshauptversammlung des Roten Kreuz

Rebland-K.
21. 3. 2006

Gottenheim. Am Montag, dem 13. März, fand im Feuerwehrhaus die Jahreshauptversammlung des DRK-Ortsvereins statt. Zu diesem Anlass konnte der Vereinsvorsitzende Rudi Hess, außer eigenen Vereinsmitgliedern, den Ortsvereinsarzt Dr. Feil und Lothar Fleck vom Kreisverband, auch Bürgermeister Volker Kieber, Mitglieder des Gemeinderates sowie Vertreter anderer Vereine willkommen heißen.

Die Beiträge der Anwesenden bestätigten die wichtigen Rollen, die die Mitglieder des Ortsverbands im Gemeindeleben spielen. Zum Jahresende bestand der Ortsverband aus 283 fördernden Mitgliedern. Zwanzig gut ausgebildete Helferinnen und Helfer stehen zurzeit unter Führung von Angelika Braun und Rolf Präg für erste Hilfeleistungen zur Verfügung. Siebzehn Dienstabende dienten im vergangenen Jahr hauptsächlich der Fortbildung und Auffrischung bereits erworbener Kenntnisse. Auch die sechs Mitglieder des Jugendrotkreuzes wurden von Claudia und Andreas Meining intensiv auf ihre Helfertätigkeiten vorbereitet.

Der Verein verfügt über einen gesunden ausgeglichenen finanziellen Haushalt, der sich aus direkten Mitgliederbeiträgen und diversen Sammel- und Spendenaktionen speist, wobei sich die Zusammen-



Der neue alte Vorstand der DRK Gottenheim.

Foto: privat

arbeit mit anderen ortsansässigen Vereinen bewährt hat. So wurden beispielsweise bei acht Vereins-sammlungen Altkleider für das Rote Kreuz gesammelt. Zur Blutspendeaktion kamen 105 Blutspender, davon waren acht Erstspender. Im Jahr 2005 wurden die Helferinnen und Helfer des Roten Kreuzes gleich in der Neujahrsnacht bei einem Hausbrand zu ihrem ersten Einsatz gerufen. Bei allen Großveranstaltungen auf dem Sportplatz: dem Pfingstturnier, der Vereinsturnierwoche, dem Grümpeltturnier, dem Wein-Wanderpokal und insbesondere dem Jugendzeltlager-Wochenende im Juli haben die gut ausgebildeten Freiwilligen im Bedarfsfall immer erste Hilfe geleistet.

Neben dem Einsatz für andere blieb dennoch Zeit für Ausgleichsaktivitäten: eine Nordic-Walking-Tour durch die Reben, eine Radtour, ein gemeinsames Zwiebelkuchenessen, einem Besuch beim Landesverband in Freiburg und eine Weihnachtsfeier. Die jugendlichen Rotkreuzler haben sich bei der Blutspendeaktion und beim Pfingstturnier betätigt. Sie bastelten Lichterketten, malten mit Window Colors, stellten Bienenwachs-kerzen und Waffeln her und verkauften diese zu Gunsten der Aktion „Kinder helfen Kindern“.

Organisatorisch funktioniert das Vereinsleben dank dem bewährten Engagement des Vorsitzenden Rudi Hess, seines Stellvertreters Manfred Maurer, des Kassierers Man-

fred Dangel, des Kassenprüfers Bruno Fibi, des Schriftführers Lothar Zängerle, des Ortsvereinsarztes Dr. Feil, den Vertretern der Bereitschaft Angelika Braun und Rolf Präg sowie Andreas Meining, der das Jugendrotkreuz in seinen Interessen vertritt. Alle Vorstandsmitglieder wurden mit großer Mehrheit in ihren Ämtern bestätigt.

Kommende Aufgaben

Wie auch im vorangehenden Jahr bietet der DRK-Ortsverband noch in diesem Monat einen Fachvortrag von Dr. Strittmatter im Feuerwehrgerätehaus an. Am Samstag, 1. April werden die Helfer sich bei der Frühjahrsübung der Feuerwehr sowohl als Verletzte als auch als Helfer zur Verfügung stellen. Auch wenn 11,3 Prozent aller Gottenheimer Einwohner dem Ortsverband des DRK angehören und die Anzahl somit laut Angaben von Lothar Fleck vom Kreisverband über dem Durchschnitt liegt, sind neue Mitglieder willkommen. Einen begeisterten Anhänger hat Birgit Wiloth-Sacherer in ihrer Nachbarschaft ausgemacht. Ihr Nachbarkind spricht voll auf die kindgerechten Mitmachaktionen der Mitarbeiter des DRK im Kindergarten an. Am 3. Juni feiert der Ortsverband sein 40-jähriges Bestehen, wozu die Einwohnerschaft herzlich eingeladen ist. (je)